



Les artistes interprètes solidaires des salarié.e.s de l'Odéon-Théâtre de l'Europe en grève :

**Nous voulons des salaires dignes pour toutes et tous ! Nous voulons
vivre de nos métiers**

Vendredi 23 Septembre, suite à une assemblée générale, les salarié.e.s de l'Odéon Théâtre de l'Europe, n'étant pas entendus par la direction, ont voté la grève et une demande d'augmentation générale de 7%.

Le SFA souhaite exprimer tout son soutien aux personnels de l'Odéon qui ne demandent qu'une juste augmentation au regard de l'inflation galopante et du manque général de revalorisation des salaires dans le champ du spectacle vivant depuis ces 7 dernières années.

Les artistes interprètes sont également victimes de ce manque de reconnaissance salariale. Malgré des compétences et niveaux de formations toujours plus élevés, nous nous appauvrissons.

Comme nos collègues et camarades de l'Odéon, il faut dire Stop ! Cette dévaluation de notre travail, de nos métiers, n'est plus supportable.

Soyons nombreux et nombreuses à nous joindre aux cortèges lors de la mobilisation du 29 septembre.

Pour des salaires dignes, une retraite décente et des droits sociaux réellement protecteurs !

Liste des rassemblements et des préavis : [Fédération Spectacle](#)

Communiqué du SFA sur le 29 septembre : <https://sfa-cgt.fr/news/2066>